

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Lakukan Silaturahmi dengan Perangkat Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 17:28



Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Lakukan Silaturahmi dengan Perangkat Desa

Sukabumi, 18 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, melakukan kegiatan anjagsana dan silaturahmi dengan perangkat Desa Balekambang. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan

himbauan penting kepada perangkat desa guna meningkatkan kualitas keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp Babakan, Desa Balekabang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya terjalinnya komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan warga masyarakat. Hal ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan serta mempercepat penyelesaian berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan perangkat desa agar selalu waspada terhadap pelaku kejahatan yang berpotensi merugikan warga masyarakat, seperti tindakan pencurian, penipuan, dan penggelapan. Masyarakat perlu diingatkan untuk tidak terjebak dalam bujuk rayu yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain. Kolaborasi yang erat antara perangkat desa dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan pola pikir dan tindakan yang menjunjung tinggi nilai-nilai keagamaan, menjaga keamanan, memberikan dedikasi yang tinggi kepada masyarakat, berempati terhadap kebutuhan warga, mewujudkan perdamaian, serta menjalankan tugas dengan efektif dan efisien.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada perangkat desa untuk segera melaporkan kejadian tindak pidana atau situasi yang dapat merugikan masyarakat kepada pihak kepolisian. Masyarakat diharapkan juga aktif dalam memberikan informasi yang relevan demi keamanan dan ketertiban bersama.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, dalam keterangannya menyampaikan, "Melalui program AA DEDE CURHAT DONG, kami berharap terjalin kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, berempati, damai, serta berjalan dengan efektif dan efisien. Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga keamanan dan kesejahteraan di Desa Balekambang."

Dengan adanya kegiatan anjingsana dan silaturahmi ini, diharapkan kolaborasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, dan masyarakat dapat terus ditingkatkan demi menciptakan Desa Balekambang yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.